

Ukraine Spendenaktion an der Berufsschule Eichstätt

Die aktuelle Situation in der Ukraine ist ein großes Thema bei den Schülerinnen und Schülern der Berufsschule Eichstätt. Um Solidarität und Anteilnahme für die Menschen in der Ukraine zu zeigen, organisierten die Sozialpädagoginnen Simone Adlkofer und Veronika Escherich von der Jugendsozialarbeit an Schulen (Trägerschaft: Kolping Bildungswerk Eichstätt) eine Spendenaktion. Für das Projekt wurden Solidaritätsarmbänder bestellt, welche von Schülerinnen und Schülern sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Schule gegen einen Spendenbeitrag erhalten konnten. Insgesamt wurde eine **Summe von 1100€** gespendet. Die Spendeneinnahmen kamen zu gleichen Teilen an den Malteser Hilfsdienst und an das Collegium Orientale zu Gute.



Foto: Joanna Lang-Eder *Referentin Fundraising und Verbandskultur Malteser Hilfsdienst e.V. in Eichstätt.*

Von links: Wendelin Ferstl (Schulleiter Berufsschule Eichstätt), Mykola Dobra (Vizerektor Collegium Orientale), Veronika Escherich (Sozialpädagogin JaS), Simone Adlkofer (Sozialpädagogin JaS), Angela Barkemeyer, Koordinatorin Integrationshilfen, Malteser Hilfsdienst e.V. in Eichstätt)